meistern, eine weitere allseitige Verbesserung der Lebensbedingungen unserer Werktätigen erreichen und die Auseinandersetzung mit dem westdeutschen Imperialismus erfolgreich führen. Wir gehen diesen Schritt, der an uns alle hohe Anforderungen stellt, mit Zuversicht, da das Denken und Handeln aller Bürger in ihrer Qualität gewachsen sind und die Reihe der fortgeschrittensten, der Schrittmacher unserer Entwicklung, immer größer wird. Fest verbunden mit unserem sozialistischen Staat setzen sich auch immer mehr Mitglieder Ihrer Partei dafür ein, die nationale Wirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik auf der Grundlage des neuesten Standes von Wissenschaft und Technik noch effektiver zu gestalten.

In der Erkenntnis, daß sich das sozialistische Leben so gut entwickeln wird, wie wir es gemeinsam gestalten, vollbringen die Besten ihrer Mitglieder gute Leistungen im sozialistischen Wettbewerb, fördern sie die sozialistische Gemeinschaftsarbeit besonders durch ihr Wirken im Rahmen von Erzeugnisgruppen und unterstützen die Entwicklung neuer Formen der Kooperationsbeziehungen. Damit entsprechen sie in ihrer Arbeit den objektiven Erfordernissen des ökonomischen Systems des Sozialismus.

Um den Sozialismus zu vollenden, stehen wir vor der Aufgabe, Bildung, Kultur, Recht, Demokratie und Ideologie auf ein gleiches fortgeschrittenes Niveau zu bringen. Dadurch werden wir in einem Prozeß bewußt gestalteter Wechselbeziehungen mit geringstem Aufwand und in historisch kürzester Frist die entwickelte sozialistische Gesellschaft schaffen. Wir begrüßen es, daß Ihre Partei die ideologische Arbeit mit dem Ziel verstärkt, die Aktivität ihrer Mitglieder in den Volksvertretungen und Ausschüssen der Nationalen Front zu erhöhen und die Entwicklung der sozialistischen Beziehungen in der Gesellschaft und allseitig gebildeter Persönlichkeiten zu fördern.

Indem Sie in wahrhaft humanistischer Verantwortung die Herausbildung der sozialistischen Nationalkultur unterstützen, leisten Sie einen bedeutenden Beitrag zur Pflege und Nutzanwendung der besten Traditionen des deutschen Volkes. Das ist zugleich eine eindeutige Absage an die amerikanische Unkultur und Lebensweise, denen in Westdeutschland Tür und Tor geöffnet wird.

In unserem Staat, in dem die Interessen der Gesellschaft mit denen der einzelnen Bürger übereinstimmen, wird die Mitarbeit an der Gestaltung der neuen gesellschaftlichen Beziehungen zwischen den Menschen